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半田中学校校則に関する質問の回答について 

 

 早春の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申しあげます。 

 さて、過日の入学説明会では、大変ご多用中にもかかわらず、本校にお越しいただき誠にありがとうご

ざいます。説明会後、校則に関する質問をいただきましたので、校内で検討し、以下の通り回答させてい

ただきます。 

 なお、本校では、社会的な背景を鑑み、校則を「中学生らしい清潔なもの」として、柔軟性や個別性を

考慮しております。今回、校則の基準が曖昧で分かりにくいので明確にしてほしいというご意見をいた

だきましたが、何卒、ご理解を賜りますようお願い申しあげます。 

 

記 

質問１：下靴と靴下の色の幅が広がったのはありがたいが、ワンポイントはどこまで許されるのかを教

えてほしい。メーカーのマークやラインがついていてもよいか。マーク等の色は赤や黄、複数の

色が使用されていてもよいか。 

質問２：靴について、ラインだけ別の色でもよいか。（白の靴に黒のラインはよいか） 

 

 

 

 

 

質問３：髪型でツーブロックはよいか。 

 

 

 

 

質問４：交通量が多く危険な通学路（岩滑西町７付近）は、通学禁止道路にならないか。 

 

 

 

 

 

（本件について問い合わせ先） 

半田中学校 教頭（野瀬） 電話：０５６９－２１－０８７２ 

下靴…マークやラインは、白・黒・紺・茶・灰系統であればよい。 

   ※白い靴に赤のラインやメーカーのマークは× 

靴下…ワンポイントは何色でもよい。メーカーのマークがついていてもよい。 

※足首を一周するようなラインは、ワンポイントではないので× 

ツーブロックはよい。ただし、髪型については、教員が見て気になる場合は声をかけ

る。あまりに奇抜なツーブロックだと声をかける場合があるが、声をかけるときは、今

すぐ直すのではなく、次回は気をつけるように声をかける。 

校内で検討しましたが、「通学禁止道路としない」という結論に至りました。４月当初は

特に自転車通学の事故が増えるので、交通量の多い通学路への安全対策として具体例を

示しながら意識的・継続的に指導していきます。 


